

RRL2 Patrick Becker

Tagesordnungspunkt: 5.2. Wahl der Ratsreserveliste Plätze 1-50

Foto



Angaben

Alter: 32
Geschlecht: männlich
Stadtbezirksgruppe: 3
Politik-Schwerpunkte: Integration, Sozialpolitik

Selbstvorstellung

Wofür ich mich im Rat einsetzen möchte

In einer Zeit, in der sich immer mehr Menschen ausgegrenzt, benachteiligt und nicht unserer demokratischen Gemeinschaft zugehörig fühlen, möchte ich mich dafür einsetzen, dass Düsseldorf eine Politik macht, die allen Menschen eine positive Perspektive aufzeigt.

Mein Ziel ist es, den Menschen zu vermitteln, dass Politik und Gesellschaft für sie da sind und Teilhabe möglich ist. Das können wir nur schaffen, wenn wir Barrieren in Bildung, Beruf und Kultur abbauen, Alltagsrassismus bekämpfen und stärker in integrative Angebote investieren. So verhindern wir, dass sich immer mehr Menschen aus der Gesellschaft zurückziehen oder sogar radikalieren. Stattdessen werden wir Menschen hinzugewinnen, die aus eigenem Antrieb diese Stadt und diese Gesellschaft erhalten und verbessern wollen, indem sie selbst sozial und nachhaltig handeln. Hierfür möchte ich mich einsetzen.

Wer ich bin

Ich heiße Patrick Becker, bin 32 Jahre alt und gebürtiger Düsseldorfer. Meine Schulzeit habe ich im nahen Krefeld verbracht und meine Studienzeit (Volkswirtschaftslehre) in Mannheim und München. Danach habe ich 4 Jahre in den Niederlanden gelebt und gearbeitet. In dieser Zeit habe ich über "De Regenboog Groep", ein Verein für soziale Integration, viel Zeit mit sozial isolierten Menschen verbracht und gesehen, wie groß die gefühlten und realen Hürden für eine gesellschaftliche Integration sind. 2018 habe ich dann den Entschluss gefasst, wieder zurück nach Deutschland zu ziehen, um mich politisch zu engagieren und so Veränderungen in der Gesellschaft zu erzielen. Deshalb bin ich seit gut anderthalb Jahren wieder Düsseldorfer (Friedrichstadt), seitdem auch Mitglied bei den Grünen und habe sowohl in dieser Stadt als auch in der Partei meine Heimat gefunden. Meinem politischen Fokus entsprechend bin ich seit meinem Start bei den Grünen insbesondere bei der AG MIG (Migration, Integration, gelebte Vielfalt) aktiv.

Warum ich eine Bereicherung für die Fraktion bin

Durch meine berufliche Tätigkeit als Verhandlungsberater mit dem Schwerpunkt Verhaltensökonomie bin ich es gewohnt, in Verhandlungen zu gehen, die zwischen Parteien stattfinden, die ihre jeweilige Ansicht als die einzig richtige empfinden. Durch meine Erfahrungen und Kenntnisse in besonderen Verhandlungssituationen kann ich einen Mehrwert im Stadtrat und für die Fraktion erbringen und dazu beitragen, für unsere Ziele Mehrheiten zu gewinnen. Als Verhaltensökonom habe ich zudem gelernt wie Projekte und Gesetze sinnvoll gestaltet werden sollten, um die angestrebte Wirkung möglichst gezielt und ohne negative Nebeneffekte zu erreichen.

In den Gesprächen mit den weiteren Kandidatinnen und Kandidaten war ich beeindruckt von deren Vernetzung in Düsseldorf, deren Fachkenntnissen zu bestimmten Politikgebieten sowie den oft langen innerparteilichen Karrieren. Daher freue ich mich besonders auf den Austausch und die Arbeit im Team und glaube, dass ich auf Grund meiner besonderen Kompetenzen in der Kombination mit den anderen Ratsmitgliedern zu einer besonders durchsetzungsstarken Fraktion beitragen kann.

Ich strebe einen Listenplatz ab Position 18 an und würde mich sehr über eure Stimmen und euer Vertrauen freuen!